

2023年度 おそうじ活動 中間発表

2023.11.20



【林委員長講評】

各部署、安全対策をしていただいております。

安全対策は、一度やったら終わりではなくその状態で運用してみて、気が付いたことをまた改善してってください。普段からその光景を見ていると、危険な状態も「当たり前」になってしまいます。そんな「当たり前」をなくしより安全な職場環境を目指してください。

【社長講評】

皆さん、お疲れさまでした。皆さん、発表では時間いっぱい使って活動の成果を伝えてくれるなど、よくなっています。

皆さん、安全面対策はできているとおもいますが、特に発生源対策がどれだけできているか気にしてみてください。汚れをきれいにするより汚れないようにする方が大切です。

また、決められたことを決められたとおりにできているかも大切です。

最近、物の流れが悪いので多少高くても購入する量を少なくするなどの対策も必要になってくるかもしれません。

発表の資料も良く作れていました。

【小早先生講評】

半年ぶりです。今日の発表には驚きました。皆さん、時間いっぱい使ってわかりやすい発表をしてくれました。最近、環境整備が悪いものであるかのような風潮があります。しかし、環境整備はあくまで手段でそれそのものに罪はないのです。我々が環境整備をするのは各人の自立性を育て互いに協力し合う社風の構築が目的です。皆さんにはぜひニコニコサイクルを回して行ってほしいと思います。

おそうじ活動は会社の土台となる活動です。皆さん是非より良い職場を目指していきましょう。